

# BABINSA

## Gaungkan Pembinaan Teritorial, Babinsa Koramil 0831/05 Rungkut Beri Pembinaan Security

Arif Rido - [SURABAYA.BABINSA.ID](http://SURABAYA.BABINSA.ID)

Dec 15, 2024 - 14:49



Surabaya – Dalam upaya memperkuat stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Kelurahan Rungkut Kidul Koramil 0831/05 Rungkut Sertu Sofyan Somori aktif melakukan pembinaan teritorial. Salah satu bentuk nyata dari upaya ini adalah pelaksanaan pembinaan terhadap

petugas keamanan atau satpam Perumahan Rungkut Asri Tengah RW 11, Kelurahan Rungkut Kidul, Kecamatan Rungkut, Surabaya. Minggu (15/12/2024)

Dalam kegiatan tersebut, Babinsa bersama Bhabinkamtibmas setempat memberikan pembinaan langsung kepada para satpam. Mereka tidak hanya menekankan pentingnya kesiapsiagaan dan disiplin, tetapi juga melakukan pengecekan terhadap pos jaga, memastikan kebersihan, kerapian, dan kelengkapan fasilitas keamanan.

"Kami ingin memastikan bahwa pos jaga dalam kondisi siap pakai dan nyaman untuk digunakan petugas keamanan dalam menjalankan tugas," ujar Sertu Sofyan Somori.

Selain itu, para petugas keamanan diberikan pengarahan tentang teknik patroli yang efektif, prosedur pelaporan kejadian, hingga pentingnya komunikasi yang baik dengan warga sekitar. Babinsa juga mengingatkan agar selalu menjaga sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Pembinaan ini juga menjadi momen penting untuk menanamkan kesadaran kolektif di kalangan petugas keamanan dan warga. Babinsa menghimbau agar semua pihak selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, terutama saat menjelang hari-hari besar atau peristiwa penting lainnya.

"Kami berharap seluruh elemen masyarakat dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan lingkungan masing-masing. Keamanan bukan hanya tanggung jawab petugas keamanan, melainkan tanggung jawab bersama," tambahnya.

Melalui pembinaan teritorial ini, diharapkan perumahan Rungkut Asri Tengah dan sekitarnya bisa menjadi contoh kawasan yang aman, nyaman, dan bebas dari potensi kriminalitas. Sinergi antara TNI, Polri, dan masyarakat menjadi kunci utama dalam mewujudkan stabilitas keamanan yang berkelanjutan.